
 

    

100 % 

Recyclingpapier 

Sie erreichen uns: 

E-Mail: oberbuergermeister@erfurt.de 

Internet: www.erfurt.de 

Rathaus 

Fischmarkt 1 

99084 Erfurt 

 

Stadtbahn 3, 4, 6 

Haltestelle: 

Fischmarkt 
 

 

 

Seite 1 von 2 

zu Ihrer Anfrage kann ich Ihnen zu den genannten Fragestellungen folgende 

Informationen geben: 

 

1. Wie ist der aktuelle Stand der Planungen und Abstimmungen, wann 

wird die Vorlage dem Stadtrat zur Entscheidung vorgelegt? 

 

Derzeit wird eine Vorplanung und eine konkretisierte Kostenschätzung vom 

Büro Nitschke und Kollegen Architekten GmbH aus Weimar erarbeitet, diese 

soll lt. Aussagen von Vertretern des PARITÄTISCHEN und der Thüringer Lan-

desmedienanstalt (TLM) im Januar 2015 vorliegen. Der Planungsstand könnte 

somit im 1. Quartal 2015 dem Stadtrat zur Entscheidung vorgestellt werden.  

 

2. Plant die Thüringer Landesmedienanstalt nach wie vor eine Projektrea-

lisierung in der Defensionskaserne? 

 

In der Pressemitteilung vom 17.09.2014 informierte die TLM über Themen 

und Beschlüsse der Versammlung (Gremiumssitzung) vom 16.09.2014. Dort 

heißt es u. a.:  

 

"Vorplanung Defensionskaserne" 

 

Die Versammlung unterstützt mit Blick auf eine zeitnahe Grundsatzentschei-

dung zum geplanten Erwerb und Umbau der Defensionskaserne auf dem Er-

furter Petersberg gemeinsam mit der Parität Thüringen die Erstellung einer 

untersetzen Vorplanung des Projekts." 

 

3. Liegt inzwischen ein Gremienbeschluss der Thüringer Landesmedienan-

stalt vor? 

 

Wie in Antwort Frage 2 bereits zitiert wurde, wird eine zeitnahe Grundsatz-
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Sehr geehrter Herr Prof. Dr. Thumfart, Erfurt,  
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entscheidung zum geplanten Erwerb und Umbau der Defensionskaserne gemeinsam mit der 

PARITÄT angestrebt, ein Gremienbeschluss liegt noch nicht vor. 

 

Mit freundlichen Grüßen 

 

 

 

A. Bausewein 
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